
 

- All'Assessore all'Ambiente del Comune di Torino Alberto Unia 

- All'Assessore al Commercio Alberto Sacco 

- All'Assessora alla Cultura Francesca Paola Leon 

- Al Servizio Adempimenti Ambientali del Comune di Torino 

- Ai Gruppi consiliari del Comune di Torino 

 

Torino, 2 agosto 2019 

 

Oggetto: Richiesta dati rilevazioni acustiche durante il Kappa FuturFestival 

 

     Con la presente siamo a chiedere che i dati sulle rilevazioni acustiche effettuati durante 

il Kappa FuturFestival dello scorso 6 e 7 luglio 2019 siano pubblicati sul sito della Città e 

siano accessibili a tutti i cittadini.  

     Inoltre chiediamo siano pubblicati i risultati del progetto Horizon 2020 M.O.N.I.C.A. di 

sperimentazione del sistema di controllo del suono e di monitoraggio della folla, che risulta 

essere stato attivo durante lo svolgimento del festival.  

     Cordialmente, 

COMITATO DORA SPINA TRE 

comitatodoraspina3@tiscali.it  

www.comitatodoraspina3.it 

http://www.comitatodoraspina3.it/

